

交通ちば



VOL. 494

令和元年7月1日



公益財団法人千葉県交通安全協会
千葉県交通安全活動推進センター

令和元年 夏の交通安全運動

期 間

令和元年7月10日(水)から7月19日(金)までの10日間

目 的

夏休み時期は、日常生活からの解放感などから、道路利用者は普段よりも集中力や安全意識が低下しがちとなる上、行楽シーズンとなり、県外から当県に訪れる観光客などで、交通量の増加が予想され、思わぬ交通事故の発生が懸念されます。また、依然として、高齢者が歩行中に被害に遭う事故が後を絶たない状況が続いています。

そこで、行楽シーズンを目前に控えたこの時期に、交通安全教育や広報・啓発活動を集中的に展開することにより、県民一人ひとりに交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付け、交通事故防止の徹底を図ることを目的に実施します。

スローガン

～ 歩行者を守る気づかい 思いやり～

運動重点

1. 子供と高齢者の交通事故防止
2. 自転車の安全利用の推進(特に、ちばサイクルールの周知徹底)
3. 後部座席を含めた全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
4. 飲酒運転の根絶

【主催 千葉県交通安全対策推進委員会】

5月25日、千葉運転免許センターにおいて、安全運転技能と交通マナーの向上を図り、交通事故防止を目指す『ベストライダーコンテスト千葉(二輪車安全運転大会)』を開催しました。

(次項に続く)



ベストライダー
コンテスト千葉
(二輪車安全運転大会)

《主催》(公財)千葉県交通安全協会
(千葉県二輪車安全運転推進委員会)
《後援》千葉県警察・千葉県教育委員会



本大会は、二輪愛好者から「ベスコン」という愛称で親しまれており、今年は50名が参加して熱戦を展開しました。

午後の部では、県警交通機動隊員によるデモンストラクションが行われ、参加ライダー達は、模範走行とプロの技に大きな拍手を送っていました。

終了後、表彰式が行われ各クラス上位入賞者の中から選ばれた4名が、8月に三重県鈴鹿サーキットで行われる全国大会に出場します。

令和元年度関東交通安全協会連合会表彰式

安全で快適な交通社会の実現を図るなど、永年の功労が認められた個人・団体を表彰する令和元年度関東交通安全協会連合会表彰式が5月15日、さいたま市浦和区内のホテルで行われました。

千葉県からは、交通安全功労者（関東管区警察局長・関東交通安全協会会長連名表彰20人、優良交通安全協会（前同）3協会、交通安全協会優良職員（関東交通安全協会連合会会長表彰）6人が栄えある表彰を受賞しました。

交通安全功労者表彰では、受賞者の配偶者に関東交通安全協会連合会会長名の感謝状が贈られました。



令和元年度 第1回定例理事会

（公財）千葉県交通安全協会は、6月4日千葉市内のホテルで、令和元年度第1回定例理事会を開催しました。

会議の冒頭には、安藤轟勇会長の挨拶に続き、来賓の松原弘二県警交通総務課長から、今後の交通事故抑止に対する取組と各地に

おける活動への協力依頼がありました。定例理事会では、平成30年度の事業報告、同決算報告などについて事務局の詳細な報告の後、各議案が慎重に審議され承認されました。



松原県警交通総務課長挨拶



安藤会長挨拶

各地の交通安全活動ニュース



我孫子

手賀沼親水広場・水の館において、交通安全フェスティバルを開催した。



船橋

葛飾小学校において、交通安全教室を実施した。



千葉東

白井小学校児童の登校時に、保護誘導活動を実施した。



佐倉

上座交通公園において、交通安全教室を実施した。



船橋東

八木が谷小学校に対し、新入学児童用ランドセルカバーを贈呈した。



千葉西

花園小学校において、交通安全教室を実施した。



一宮

一宮小学校において、交通安全教室を実施した。



市川

八幡小学校前において、自転車安全利用キャンペーンを実施した。



千葉南

越智小学校において、交通安全教室を実施した。



いすみ

東海小学校において、交通安全教室を実施した。



松戸

柿ノ木台小学校前交差点において、児童の保護誘導活動を実施した。



千葉北

さつきが丘西小学校において、交通安全教室を実施した。



大多喜

みつば保育園において、交通安全教室を実施した。



流山

南流山小学校付近交差点において、児童の保護誘導活動を実施した。



八千代

マルエツ八千代中央駅前店前において、自転車の安全利用を呼びかけた。

各地の交通安全活動ニュース



富津

金谷交差点において、街頭監視活動を実施した。



木更津

貝渕交差点において、新入学児童の保護誘導活動を実施した。



南総

高滝神社春季大祭において、歩行者の保護誘導活動を実施した。

また、管内には主要な交通機関として、通勤・通学の重要な役割を担っている外房線や大多喜町、市原市とを結ぶいすみ鉄道があります。が、自宅から駅までのアクセスが整備されていないため、最寄り駅や勤務先までマイカーを利用する人も多いため、東京湾横断道や圏央

道の開通以来、観光や物流などで交通量が大幅に増加しております。当協会といたしましても、こうした交通環境の変化を踏まえながら、管内における交通事故を抑止するため、各種の対策に取り組んでおります。

「いすみ」というと、まず頭に浮かぶのは「大原はだか祭り」ではないでしょうか。この時期には、日頃静かな旧大原町も市外に居住している地元出身者等が挙って帰省し、市内に活気があふれます。



小林佐良会長

小林会長の話

協会紹介

いすみ交通安全協会

窓口では、警察署に訪れた方が安心して申請等ができるように、積極的な声かけを心がけています。

今後とも交通事故が1件でも減少するように努力していきますので、よろしくお願い致します。

特に、子供の事故防止に関しては、保育園、学校等において交通安全教室を開催するほか、交通量の多い交差点での街頭監視や保護誘導活動などを実施しております。また、高齢者の交通事故を防止するため、各種の高齢者の集まり等に赴き、交通事故防止に関する出前式講話等を実施しております。

今後とも交通事故が1件でも減少するように努力していきますので、よろしくお願い致します。

石井局長の話

交通遺児援護基金への寄附について

平成30年度中に、各地区交通安全協会でお預かりした交通遺児援護募金565,607円につきましては、令和元年5月13日に社会福祉法人千葉県社会福祉協議会に寄附させていただきました。ご協力に感謝いたします。



賛助会員入会のお願い

公益財団法人千葉県交通安全協会は「交通事故のない、安全で安心して暮らせる千葉県」をつくるために各種の交通安全事業を行っています。当協会の活動にご賛同いただける個人又は団体に、賛助会員としての入会をお願いしています。詳しいことは右までお問い合わせください。

発行 公益財団法人千葉県交通安全協会

ホームページアドレス
http://www.chiba-ankyo.or.jp

千葉市美浜区浜田2丁目1番

千葉県警察本部交通部運転免許本部内

電話 043-271-8481

交通ルールを守って
つながる笑顔

